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Aos treze dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e cinco, às 18h30min, reuniu-se, 

ordinariamente, o Poder Legislativo, tendo por local a sua sede, na Avenida Presidente Lucena, nº 

3565. A Reunião foi declarada aberta pelo Presidente CLEITON BIRK, consistindo em Reunião 

Ordinária da 15ª Legislatura e do 1º Período Legislativo, de 2025. O Presidente saudou a todos os 

presentes, e declarou aberta a Sessão de nº 2013. Verificou-se a existência de quórum regular, 

constatando-se a presença dos vereadores consoante a seguinte relação: ARLEI PAULO 

MALLMANN, ARMANDO ALBERTO FROHLICH, DEJAIR MACHADO DA SILVA, IVANIR 

GILMAR MEES, MARCIO GUTH, MARLI HEINLE GEHM, RODRIGO LOPES ERHART e 

VOLNEI RENATO GROSS.  Em seguida foi apreciada a Ata de nº 2012 do dia 07 de janeiro, a qual 

foi aprovada por todos os vereadores.  

CORRESPONDÊNCIA: Ofício Gabinete Nº 4/2025 que encaminha para apreciação os Projetos de 

Lei nº 4 e 5/2025. Ofício Gabinete nº 5/2025 que encaminha Mensagem Retificativa ao Projeto de Lei 

nº 70/2024.  

GRANDE EXPEDIENTE: Não teve. 

PROPOSIÇÕES: ARLEI solicita: 1 – A limpeza de área arborizada, situada na Rua Hugo Edvino 

Hoch, no Bairro Jardim Panorâmico, próximo ao número 428, a fim de que a mesma possa ser usada 

pelos moradores como área de lazer (sentar na sombra, tomar chimarrão). MARLI solicita: 1 – Ofício 

de agradecimento ao Prefeito de Tramandaí em ter atendido ao seu pedido e providenciado a retirada 

de restos de construção e limpeza do passeio público na Rua General Osório entre os números 148 e 

110, que estava totalmente intransitável;  2 – Ofício ao Executivo solicitando que verifique junto à 

Secretaria da Saúde a contratação de um médico cardiologista; 3 – Ofício ao Executivo solicitando a 

cópia da prestação de contas apresentada pelo SIEHU referente a Lei Paulo Gustavo; 4 – Que o 

Executivo solicite à secretaria municipal de meio ambiente para que informe qual a qualidade das 

aguas do arroio Prass, se o mesmo está poluído e quais os parâmetros que são monitorados, enviando 

uma cópia da última análise para esta casa, indicando quais os pontos de coleta. 5 – Solicita com 

urgência a pintura na frente da tulipa de amarelo, na entrada, pois foi esquecido para não acontecer de 

o pessoal estacionar no local, obstruindo a entrada. MARCIO solicita: 1 – Ofício ao Executivo 

solicitando que sejam colocadas mais churrasqueiras na Praça Bom Jardim, atrás do Joy’s Bar; 2 – 

Instalação de um banheiro na Praça localizada na Alameda dos Ipês e um banheiro na Praça da 

Bicicross; 3 – Solicita que os banheiros da Praça Coberta no Bairro Cidade Nova, ao lado da escola 

sejam mantidos abertos; RODRIGO solicita: 1 – Ofício ao Executivo solicitando que instale uma 

comissão para criar proposta para calçadas sem pavimentação. CLEITON solicita: 1 – Mensagem de 

Pesar, em seu nome e nome do CTG Sentinela da Tradição, direcionada aos familiares do Nésio 

Alves Correa, mais conhecido como Gildinho dos Monarcas, fundador do grupo Os Monarcas, 

falecido no dia 11 de janeiro aos 82 anos. 
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TRIBUNA LIVRE: Edvaldo Xavier Gomes fez uso da tribuna para falar sobre documento de 

convocação da Semec. Iniciou falando que na semana passada teve a chamada da educação de 

concurso e processo seletivo e disse que algumas questões ficaram meio obscuras. Edvaldo pautou 

que a Casa Legislativa tem o poder incisivo de alterar esse processo. Falou que a questão da fila é 

muito perigosa, disse que teve no passado um histórico no Município com respeito à fila que 

manchou a sua vida pública... falou que é necessário pensar bastante no que fazer, para não dar 

vantagem a um e desvantagem a outro. Edvaldo passou a ler um texto: A redução de tempo de 

chamada ou a eliminação de filas de espera em concursos públicos no Município de Ivoti é uma 

medida que pode ser justificada com base nos princípios da eficiência, transparência e equidade, 

previstos na gestão pública. Esses fundamentos também são alinhados à políticas públicas que 

priorizam a meritocracia e a valorização das famílias, essenciais para o bem-estar social e o 

fortalecimento dos serviços públicos. A manutenção de filas de espera prolongadas em concursos 

públicos pode ser interpretada como uma prática injusta. Essa situação permite que candidatos 

posterguem a aceitação de uma vaga sem prejuízo, impedindo outros, que também estão aptos e 

dispostos a contribuir de imediato, assumam os cargos. Isso desrespeita os princípios da igualdade 

de oportunidades e prejudica o bom funcionamento dos serviços públicos essenciais, como a saúde e 

educação. De acordo com os editais simplificados publicados pela Prefeitura de Ivoti, como o Edital 

nº 338 de 26 de novembro de 2024 e o Edital nº 337 da mesma data, foram abertas vagas para 

profissionais da educação. No entanto, há registro de baixa adesão às convocações, com apenas 08 

dos 40 convocados aceitando as vagas. Esse cenário ressalta a urgência de políticas mais rígidas 

quanto à aceitação das vagas para garantir maior eficiência administrativa. A prática de filas de 

espera prolongadas contraria os princípios meritocráticos que regem os concursos públicos, uma vez 

que beneficia candidatos que por razões pessoais, não estão prontos para assumir as vagas. O 

pensamento de direita, frequentemente associado a valores como responsabilidade individual e 

justiça, reforça a necessidade de eliminar privilégios e priorizar o coletivo sobre interesses 

particulares. A igualdade de oportunidades é garantida quando todo o candidato classificado por 

mérito tem a mesma chance de ocupar as vagas, sem que aqueles que recusam sucessivamente sejam 

privilegiados. Assim, a eliminação das filas promove maior justiça e eficiência no preenchimento das 

funções públicas. Vale lembrar que a rápida ocupação das vagas impacta diretamente na prestação 

de serviços públicos de qualidade, dos quais muitas famílias dependem. Por exemplo, a ausência de 

professores em sala de aula prejudica crianças e adolescentes e sobrecarrega os profissionais já 

atuantes, gerando um efeito cascata negativo. Além disso, a ocupação imediata das vagas por 

candidatos dispostos fortalece a estabilidade econômica e social das famílias dos próprios 

servidores. A eliminação da fila de espera também reduz custos administrativos relacionados à 

gestão do processo de convocação e evita atrasos na entrega dos serviços essenciais. Observo que no 

concurso público tradicional realizado em 2022, conforme o Edital nº 233, o Município de Ivoti 

estabeleceu regras claras para o preenchimento de vagas em diversas áreas, incluindo a educação. 

Embora os processos seletivos simplificados de 2024 tenham seguido princípios semelhantes, a alta 

taxa de recusa por parte dos candidatos destaca a necessidade de medidas mais rígidas para  
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assegurar que as vagas sejam ocupadas de maneira célere e eficiente. Contudo concluo que a 

eliminação das filas de espera em concursos públicos representa uma medida de interesse público 

que fortalece a eficiência administrativa, a transparência e a equidade no acesso às vagas. Essa 

abordagem está alinhada à políticas que priorizam o bem-estar coletivo e a valorização das famílias 

da cidade de Ivoti, além de contribuir para a promoção de uma gestão pública mais justa e eficaz. 

Edvaldo disse que tem amparo de pessoas, famílias, que o procuram, e foi desafiado a estar na tribuna 

e aceitou o desafio, pois confia na Casa. Disse que está há 20 anos em Ivoti e acompanha a gestão 

pública nesse período, disse que é filho de político, e se entende como político e estuda muito sobre o 

tema. E lançou o desafio para a Casa Legislativa de rever o princípio das filas dos concursos com 

regras mais austeras e mais rígidas, para que não aja um prejuízo maior para famílias, alunos, 

professores e sociedade em geral. Foi aberta a palavra aos Vereadores. Volnei disse que esteve na sala 

da secretária da educação, e falou que é um defensor do concurso público. Volnei falou que referente 

ao cargo de auxiliar de escola, todos foram chamados, porém muitos não aceitam. Volnei disse que a 

fila de espera funciona assim, se o primeiro não aceitou ele passa para o último da fila, e disse que o 

nque se precisa ver, é se a pessoa já foi para o final da fila e é convocada novamente, daí precisa 

decidir se assume ou não. VOLNEI até pediu licença ao Presidente para solicitar uma informação 

sobre concurso, de quantos ainda estão com fila de espera referente professores. Marli falou que sabe 

que o concurso público é feito por Edital e o mesmo é observado, e o pessoal é chamado e tem um 

tempo para dizer sim ou não e se não aceita vai para o final da fila. Marli disse que isso é seguido 

rigorosamente pela administração, inclusive a prorrogação dos concursos, que é feita para 

economizar. Marcio comentou sobre o Projeto de Lei para a criação de cargos para a educação, que 

são cargos para contratação emergencial, pois tinha 30 pessoas aguardando chamamento do concurso 

sendo que todas foram chamadas, mas a maioria não quis assumir, e disse que concorda que essas 

pessoas que não querem assumir o cargo, deveriam desistir... Ivanir disse que acredita que deve ter 

embasamento federal para isso, não acredita que o Município não vá chamar todos. E pediu que a 

assessora jurídica verifique a fim de esclarecer na sessão posterior. Cleiton fez suas considerações 

sobre o assunto, e comentou que a pessoa que paga para fazer o concurso, não vai querer jogar o 

dinheiro fora, e concorda de que se a pessoa foi chamada uma vez, após isso é eliminada. 

PAUTA DO DIA 

1ª PAUTA – DISTRIBUIÇÃO: 

Projeto de Lei nº 4/2025 – Autoriza a contratação de pessoal, por tempo determinado, para a área da 

saúde. 

Projeto de Lei nº 5/2025 – Altera e inclui dispositivos na Lei Municipal nº 2372/2008, que dispõe 

sobre o Regime Jurídico dos Servidores Públicos do Município de Ivoti. Referente esse projeto o 

Vereador Volnei fez seu comentário dizendo que o projeto tem nome, Martin Cesar Kalkmann, feito 

especialmente para ele. Volnei pediu ao Martin (se estiver vendo a sessão) para fazer assim como ele 

fez com os outros funcionários, se quer trabalhar em São Leopoldo, que peça exoneração, assim como 

ele fez com vários funcionários. Volnei citou o Dr. Diogo, um dos melhores ginecologistas de Ivoti, 

que pediu licença de 15 dias para cuidar do pai, que estava morrendo, e não lhe foi concedido, e o  
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médico pediu exoneração. Volnei disse que gostaria de saber o que o Martin está fazendo em São 

Leopoldo, deveria ter se apresentado no dia 02 de janeiro para exercer a sua função de enfermeiro na 

Prefeitura Municipal de Ivoti? Volnei pediu o cartão ponto do Martin e saber o que está fazendo em 

São Leopoldo e quem está pagando o salário dele... Disse que não é justo que uma pessoa que 

começou a trabalhar em setembro de 2006, que em janeiro de 2007 assumiu a secretaria da saúde, aí o 

estágio probatório parou e logo depois assumiu como prefeito, tem três meses e meio de estágio 

probatório, além de ocupar a vaga de enfermeiro que poderia ser ocupada por outra pessoa que 

prestou concurso. Volnei disse que é contra o projeto, e ao seu ponto de vista é ilegal e que vai 

denunciar.  

2ª PAUTA – DISCUSSÃO:  

VETO DO EXECUTIVO AO PL 56/2024. O Veto será votado na próxima Sessão no dia 20/01. 

 Projeto de Lei nº 69/2024 – Autoriza a dar em cessão de uso gratuito imóvel de propriedade do 

Município à Cooperativa dos Apicultores de Ivoti Ltda. 

Projeto de Lei nº 70/2024 – Autoriza a celebração de Termos de Fomento com a Associação de Pais 

e Amigos dos Excepcionais – APAE de Ivoti, Conselho Comunitário Pró Segurança Pública de Ivoti, 

Liga Feminina de Combate ao Câncer – Ivoti, Associação Evangélica de Ensino, Associação Ivoti 

Racing, Associação dos Moradores de Picada Feijão e dá outras providências. Referente esse Projeto, 

o Executivo encaminhou Mensagem Retificativa. E perguntou se todos concordam em colocar o 

mesmo em votação. Todos concordaram. 

 Projeto de Lei nº 71/2024 – Autoriza a transferência de direitos decorrentes da concorrência pública 

nº 125/2015, destinada à alienação de lotes da área industrial do Município e a reorganização da 

respectiva área. 

PAUTA DE VOTAÇÃO: 

Projeto de Lei nº 1/2025 – Autoriza a contratação de pessoal, por tempo determinado, para a área da 

educação. As comissões apresentaram seus pareceres e o Projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 2/2025 – Autoriza a contratação de pessoal, por tempo determinado, para a área da 

educação. As comissões apresentaram seus pareceres e o Projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 3/2025 – Cria cargos na Lei Municipal nº 2373/2008, que estabelece o Plano de 

Carreira dos Servidores e institui o respectivo Quadro de Cargos. As comissões apresentaram seus 

pareceres e o Projeto foi aprovado por unanimidade. 

Projeto de Lei nº 70/2024 – Autoriza a celebração de Termos de Fomento com a Associação de Pais 

e Amigos dos Excepcionais – APAE de Ivoti, Conselho Comunitário Pró Segurança Pública de Ivoti, 

Liga Feminina de Combate ao Câncer – Ivoti, Associação Evangélica de Ensino, Associação Ivoti 

Racing, Associação dos Moradores de Picada Feijão e dá outras providências. Referente esse Projeto, 

o Executivo encaminhou Mensagem Retificativa. Ivanir pediu a palavra e disse que na última sessão 

havia pedido informações referente ao Projeto, principalmente a questão da Picada Feijão, mas que 

não iria se opor a votação do projeto, justamente para não prejudicar as outras entidades, mas mesmo 

assim espera o retorno do Executivo, pois são 145 mil que poderiam ter sido economizados, porque a 

frente desse encaminhamento do poço, tomou a frente e conseguiu a liberação, faltando (se não se  
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engana) somente o projeto e a autorização por parte da Associação de Moradores. As comissões 

apresentaram seus pareceres e o Projeto foi aprovado por unanimidade. 

O Presidente, em virtude do recesso em fevereiro, solicitou às comissões que providenciem o parecer 

do Projeto de Lei nº 4/2025 e 5/2025 que serão colocados em votação no dia 27/01, a não ser que 

surjam dúvidas. 

EXPOSIÇÕES PESSOAIS: ARMANDO solicitou ofício ao Executivo, em prol do CTG Harmonia 

Gaúcha, solicitando a abertura parcial da projetada Rua Thomas Edson, trecho compreendido entre a 

Av. Presidente Costa e Silva e a área cedida ao CTG Harmonia Gaúcha, no Bairro Cidade Nova. O 

Vereador justifica o pedido, pois a referida via, embora projetada, encontra-se doada ao Município, 

em virtude do registro de loteamento feito pelo Sr. Anspach, nos idos anos de 1980. Outro ofício ao 

Departamento de Trânsito solicitando melhorias na segurança no entroncamento das Ruas Albino 

Kern com a Pinto Bandeira, que conforme relatos, acidentes ocorridos no local denotam falta de 

algum dispositivo que aumente a segurança de quem trafega pela Rua Albino Kern em detrimento da 

Rua Pinto Bandeira, pois ocorre que a Albino Kern tem a preferencial. Armando se referiu ao 

Executivo dizendo que “melhor é ensinar a pescar referente a questão social no Município colocando: 

Há situações em que é necessário dar o peixe, mas é imperativo ensinar a pescar, e citou um fato 

ocorrido há alguns anos, quando a então secretária de saúde e assistência social, numa reunião maior, 

com os olhos cheios de lágrimas relatou a postura moral de um cidadão que recebia cesta básica do 

Município: Olha, eu não preciso desta ajuda, pois agora consegui um lugar e estou trabalhando, passe 

esse rancho para quem anda mais necessitado. Esse foi um caso em 300, nesse sentido, o Vereador 

endossou o pedido do Vereador Cleiton e Presidente da Casa, de desafiar o Executivo nesse sentido... 

Armando pediu que fosse feito um levantamento para ver se as pessoas que recebem o benefício estão 

dentro da legalidade, se as pessoas merecem de fato receber a ajuda. ARLEI solicitou um ofício 

direcionado ao Secretário da Saúde, Marcelo Bernardes, solicitando uma relação de faltas às 

consultas médicas dos últimos três meses e o custo que isso acarretou ao Município e o total de 

consultas realizadas no período. Outro ofício ao Executivo solicitando que informe quais as medidas 

previstas para conter o excesso de velocidade, em especial na Regis Bitencourt e Albino Hugo Muller. 

MARLI apresentou a situação do covid, com 04 novos casos e 01 alta. Marli disse que esses são os 

dados que se sabe, fora os casos que em que são feitos os exames nas farmácias... Marli comentou 

sobre o Projeto de Lei que entrou hoje sobre a cedência de servidor, disse que fica bem orgulhosa de 

Ivoti ceder pessoas para outros municípios para assumir secretarias importantes, isso é um orgulho 

para os Ivotienses, sabendo que do Município de Ivoti, foi convidado para assumir a secretaria de 

saúde em outro Município vizinho. Também comentou da secretária da educação que foi convidada 

para o Município de Estancia Velha, além quatro ou cinco pessoas da secretaria da educação que 

foram convidados para outros municípios. VOLNEI complementou a fala da Marli, e disse que seria o 

caso dele se exonerar e vá trabalhar em São Leopoldo, sem problema nenhum, que ganhe lá 20 ou 30 

mil, disse que torce para que faça um bom trabalho, mas que se exonere, assim como fez com os 

funcionários durante os sete anos de prefeito. Volnei disse que não é possível um cara fazer três 

meses e meio de estágio probatório e agora pegar cedência (o que está fazendo em São Leopoldo se  
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deveria estar no Município exercendo sua função de enfermeiro?) ... Volnei pediu o cartão ponto dele 

e o que vai ser colocado no estágio probatório dele, nesses treze dias, faltas? Quem vai avaliar o 

estágio probatório dele? Sobre a secretária de educação, Volnei disse que a mesma é concursada em 

Estância Velha e havia sido cedida para Ivoti. Volnei comentou sobre o Conselho Tutelar, a pedido 

das conselheiras, e citou o caso de uma menor de idade que foi agredida por seu companheiro e são 

de um país estrangeiro, foi uma função até saber o que fazer com essa menina de em torno de 17 anos. 

Volnei estava de motorista do Conselho Tutelar e sugeriram levar a menina para o Paraguai, e disse 

que não iria para o Paraguai no sábado à tarde, e para começar nem entraria com carro público no 

País, poderia até ser preso na alfandega. Após muita discussão, a menina foi levada para um lar em 

Campo Bom, que aceitou a menina, caso contrário, a conselheira teria que levar a menina para casa e 

abriga-la. Diante disso, Volnei solicitou um ofício ao Executivo para que veja a possibilidade de 

implantar o Programa Família Solidária, onde a família iria abrigar a moça e em troca receberia um 

salário mínimo. Parece que esse casal estava em São Paulo, e um empresário da construção civil 

precisava de funcionários, e um conhecido de Ivoti falou para o casal (que estava sem emprego) que 

tinha emprego em Ivoti e aí vieram para cá. Volnei disse que o problema vem junto. Volnei falou que 

o Município não tem convênio com nenhum lugar quando acontece algo assim. Volnei agradeceu ao 

Vice-Prefeito Alexandre e também secretário de obras (presente no Plenário) que prontamente 

atendeu uma moradora, referente um galho que estava prestes a cair na Praça do Chafariz. Volnei 

disse que é oposição somente nas coisas que não concorda, citou o Projeto 05 que é contrário e já 

denunciou e quer esclarecimentos e disse que está na Casa para ajudar. MARCIO falou que esteve na 

Praça Bom Jardim no dia de ontem, passou o dia lá, assou uma carne, e solicitou que o Executivo 

colocasse mais churrasqueiras no local e mais alguns telhadinhos, pois o local às 8h da manhã já 

estava cheio, muitas famílias que vão ao local para passar o dia... Marcio também solicitou 

churrasqueiras e banheiro na Praça que fica nas proximidades do Cemitério Municipal, perto da pista 

de bicicross, também falou da Praça dos Ipês no Jardim Panorâmico, que é bastante usada pelas 

crianças e ali não tem banheiro. Marcio falou sobre a praça coberta do Bairro Cidade Nova, ao lado 

da EMEF Aroni Mossmann, onde tem uma quadra coberta, e tem um banheiro no local, mas o mesmo 

fica fechado e pediu que o mesmo fique aberto. Marcio falou que no sábado precisou do secretário 

de4 saúde e foi muito bem atendido, o caso de uma paciente que fez cirurgia. Solicitou um ofício ao 

Prefeito para que indique número de telefone de cada secretaria, em caso de necessidade... Marcio 

falou que muitas pessoas do Jardim Panorâmico estão sendo notificadas por causa das calçadas e 

pediu a cópia de cada notificação, e acha que não estão sendo notificados em ordem... Marcio falou 

que a notificação não é a solução, sugeriu que o Município pense em gerar mais vagas de emprego, 

criando equipes para fazer as calçadas, e o morador ter a opção de pagar mensalmente na 

Prefeitura...RODRIGO disse que pediu para Prefeitura criar uma comissão, uma vez que existe Lei 

Federal que fala sobre a acessibilidade da calçada e tem norma que regulamenta isso, e essa comissão 

deveria ser um pensamento articulado com a Autarquia, para verificar se no futuro não vai ter uma 

rede de esgoto passando ali, a fim de evitar o investimento numa calçada e depois abrir a mesma para 

colocar a rede de esgoto. Rodrigo disse que entende que as estratégias para serem efetivadas, precisa  
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ver a questão do plano de esgoto. Rodrigo falou da implementação da rede seca para a espera do tubo 

de esgoto, pois aí os canos já estariam disponíveis no momento da pavimentação. Rodrigo falou sobre 

a votação do veto dos fogos de artifício na próxima semana, e comparou as votações do dia, que estão 

dando amparo o Transtorno do Espectro Autista, e nesse sentido pensa em como fica a vida social do 

autista, pois o estampido prejudica a vida dele. Rodrigo falou que no ano passado o Rotary comprou 

40 abafadores para doação, destinados às atividades normais dessas crianças, para terem uma 

condição de convivência no espaço em que o ruído é muito alto... O Presidente complementou a fala 

do Rodrigo e pediu que incluísse em seu pedido a criação de um conselho para o saneamento básico. 

IVANIR complementou a fala do Vereador Marcio e do Rodrigo, quanto às calçadas, e disse que no 

ano passado quando foram montados os orçamentos anuais da LOA e LDO, foi sugerido 200 mil para 

o mapeamento das áreas públicas onde não tem calçada, e disse que é meio incoerente o Município 

sair multando o cidadão, se nem ele fez o tema de casa... Ivanir também manifestou sua preocupação 

com relação ao transito e citou a Tomas Edson com a Albino Kern, onde tem uma vegetação nas 

calçadas que atrapalha a visão, inclusive na semana passada presenciou um acidente ali. Falou que é 

necessário olhar essa parte da vegetação que dificulta a visão. Nada mais a declarar, encerrou a 

presente Sessão e convocou a todos para a próxima no dia 20/01, às 18h30min, e para constar, eu 

ESTER DOLORES MÜLLER KRÜGER, secretária do legislativo, elaborei a presente ata, a qual, 

após ser lida e aprovada, será assinada pelos senhores PRESIDENTE e SECRETÁRIO da Mesa 

Diretora. 

 

 

 

   CLEITON BIRK                                                            ARMANDO ALBERTO FROHLICH 

Presidente do Legislativo                                                                               Secretário 
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